

lité, ont eu l'inappréciable avantage d'avoir pour mères des femmes d'une piété étonnante, d'une conduite irréprochable, d'une éclatante sainteté ; et on peut dire de presque tous les saints, qu'ils doivent à leurs vertueuses mères, les prodiges de vertu et de sainteté dont ils nous ont donné l'exemple.

Ah ! pères et mères, après des exemples si frappants, nous avons bien raison de craindre pour vous et vos familles, si la pensée du mal que vous vous faites à vous-mêmes, et de celui que vous préparez à vos enfants, ne vous fait pas trembler ! Tenez, regardez attentivement : Voici l'avenir tel qu'il se déroute aux yeux de la raison, de l'expérience et de la foi ; sur la terre, vous verrez vos enfants, par suite des mauvais exemples que vous leur aurez donnés, se flétrir ; se déshonorer, et par conséquent, vous flétrir et vous déshonorer, par leur mauvaise conduite ; de plus, ils déchireront vos cœurs, par leurs mauvais procédés à votre égard, par leur désobéissance, leur ingratitude et leur manque de respect. Plus tard, dans les enfers, où vous les aurez précipités, en vous y précipitant vous-mêmes, par votre négligence criminelle à les bien élever, vous les entendrez, pendant les siècles infinis, vous répéter sans cesse, avec les accents du désespoir et de la rage : Père cruel, mère barbare, rendez-moi mon innocence et l'amitié de mon Dieu, que vous m'avez fait perdre, par les mauvais exemples que vous m'avez donnés ! Rendez-moi mes droits au ciel, et le bonheur éternel que vous m'avez ravis !... Rendez-moi mon Sauveur, dont vous m'avez si